

EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

AÑO V

San José, Costa Rica, Centro América, Jueves 9 de mayo de 1918

NÚMERO 225

El bloqueo de Alemania resultó un beneficio para todo el país

Chicago, 17 de febrero.— James O'Donnell Bennet, famoso corresponsal europeo del "Chicago Tribune," escribe: "El pueblo y la Prensa de los Estados Unidos se engañan desastrosamente si creen que Alemania se está debilitando económicamente. El hecho es que Alemania posee mucho dinero, y muchos consideran el bloqueo como un gran beneficio. Durante el mes de enero acudió tal cantidad de gente a los Bancos de ahorro de Berlín, que se acabó la existencia de libros de depósito: diecisiete mil depositantes fueron atendidos en un sólo día. En once meses de 1917 los depósitos en los Bancos de ahorro alemanes aumentaron 2,300 millones a

3,300 millones de marcos. Ese aumento se debe al alza de los salarios, que son cuatro veces mayores que en tiempo de paz. Recientemente la venta de buenas pinturas y antigüedades ha alcanzado precios enormes, así como la venta de timbres postales: 1,600 timbres han sido comprados en 250,000 marcos. El hecho más significativo es el número de comerciantes que están reservándose lugar para la próxima feria semestral de primavera en Leipzig, que excede al de la última feria de otoño." Bennett concluye: "La gran masa del pueblo alemán se está enriqueciendo más durante la guerra, porque el dinero ha alcanzado el máximo de circulación."

relativamente insolubles, y esta es la razón porque a todos los fosfatos comerciales se les aplica el ácido sulfúrico, que tiene la propiedad química de convertir en solubles los fosfatos insolubles haciéndolos de este modo aprovechables como alimento para las plantas. Esta circunstancia explicará el uso de distintos nombres aplicados por el comercio a los fosfatos, tales como "fosfatos disueltos," "roca disuelta," "huesos calcinados disueltos," "rocas aciduladas" y "fosfatos ácidos". Todos estos nombres sólo indican que la sustancia primitiva ha sido sometida a la acción del ácido sulfúrico convirtiéndola en una sustancia relativamente soluble conocida como "ácido fosfórico aprovechable."

Ahora bien, todas estas materias, aunque de varias procedencias y de distinto origen, contienen y ofrecen a las plantas la misma cosa, ni más ni menos, a saber: ácido fosfórico, y el ácido fosfórico "aprovechable" será siempre el mismo, cualquiera que sea la forma en que venga. Así la sal será siempre sal, bien sea extraída del mar o de las rocas o de cualquier salina natural. Pues lo mismo acontece con el ácido fosfórico, y cualquiera que sea su origen, será siempre "apro-

vechable" y útil para las plantas, y lo que realmente importa saber es dónde se obtiene a menor precio.

FERTILIZANTES COMPLETOS son aquellos que contienen todas las sustancias diferentes que requirerán las plantas para su alimento. O para que sea más claro: abonos completos son aquellos que contienen, más o menos, cada una de las tres sustancias ya: ácido fosfórico, nitrógeno y potasa.— Muchos agricultores creen que el abono de cuadras es un abono completo, fundando dicha suposición en que debe contener las sustancias generales que todas las plantas necesitan para su alimento. Y no obstante, en el terreno de los hechos, dicho abono está muy distante de ofrecer y de llenar todas las exigencias de las plantas. El abono de establo es rico en nitrógeno, pero pobre, tanto en ácido fosfórico, como en potasa. Esta última, debido a su mayor solubilidad, desaparece generalmente cuando se la expone a la acción de las lluvias, y a esto se debe que el abono de cuadras no sea un fertilizador completo. Alimentar una planta con el exclusivo propósito de convertirla más tarde en abono es a veces contra productivo; toda vez que con el importe de su venta se podría comprar mayor cantidad de sustancias fertilizantes, que las contenidas en el abono que aquella pro-

Pasa a la 4ª página

El ácido fosfórico en la agricultura

Se aplica este ácido a las plantas en forma de fosfato de cal. Siendo esta sustancia el constituyente natural de los huesos de los animales, esos huesos en alguna u otra forma, han suministrado siempre y principalmente el sulfato que se ha empleado como fertilizante. Hace algunos años los animales sacrificados para el consumo suministraban los huesos necesarios, casi exclusiva-

mente, y en estos últimos tiempos se ha generalizado mucho el empleo de huesos de animales petrificados o prehistóricos. También hay fosfatos procedentes de las rocas, cuyo origen es exclusivamente mineral; pero en todos estos casos la sustancia viene a ser un fosfato de cal, cuyo principal constituyente es el ácido fosfórico. Los fosfatos de cal, cualquiera que sea su origen, son siempre

EL PAINKILLER puede darse por personas inexpertas sin temor de ninguna clase. Para los males de los intestinos es un específico seguro. Rehúese todo sustituto. No hay más PAINKILLER que el de PERRY DAVIS.



EMINENCIA

La eminencia es el grado supremo en importancia, rango, altura, elevación o méritos. El monte Fuji Yama es, en el imperio del Sol Naciente, la representación característica de una eminencia.

Ya sea al salir como al ponerse el sol, en casa o fuera de ella, aquí como en los más remotos países, a toda hora y en todas partes, estamos constantemente expuestos a las fiebres, resaca, dolores de cabeza, de muelas, de oídos, etc.

En tales casos, lo más prudente es usar medicamentos eminentemente eficaces. Tales son las legítimas Tabletas Bayer de Aspirina y las de Aspirina y Cafeína combinadas. Las eminencias de la ciencia médica afirman que son de sorprendente eficacia.

En cualquier parte del mundo en que V. viva, insista en conseguir las legítimas Tabletas Bayer, que se distinguen por la Cruz Bayer estampada tanto en el empaque como en cada tableta.

ADVERTENCIA IMPORTANTE

Las noticias y artículos concernientes a la guerra europea que se publican en este periódico han sido reproducidas de periódicos de las naciones aliadas en los que se han publicado antes, previa la censura existente en aquellos países.

Cables que no han llegado a Costa Rica

(De "La Estrella de Panamá")

La China sometida a serias demandas

El Japón enviará tropas a varias provincias chinas para proteger sus intereses.

Pekin, abril 10.—Servicio de la Prensa Asociada.—En círculos semioficiales se informa que el Japón ha propuesto enviar 200,000 hombres a la China para que cooperen con otros 200,000 de tropas chinas con oficiales japoneses en la restauración del orden por toda China y para proteger las fronteras.

Alternativamente el Japón enviará tropas a las provincias de Shang Tung y Fukien para la protección de los intereses japoneses en esos lugares.

También se informa que el Japón ha sometido una nueva serie de demandas a la China, inclusive el control completo de las finanzas, que el 50 por ciento de las compras de municiones sean hechas en el Japón, que la operación de las minas de hierro y de los astilleros esté bajo el control japonés y el reconocimiento de los intereses japoneses especiales en

la Mongolia y en Manchuria.

Se dice que la propuesta fué presentada por el Barón Sakatani, nuevo consejero financiero en la China y el Barón Haya-shi, Ministro japonés.

Se cree que en una conferencia celebrada entre el Presidente y el Premier de la China se aprobó parte del plan para la reorganización de la moneda corriente china, basada en la alianza chino-japonesa, la cual se dice es el objeto de la presencia en Pekin del Barón Sakatani como jefe de los banqueros japoneses.

EN LOS CLIMAS CALIDOS el PAINKILLER, es de suma utilidad.

Los cólicos, calambres, diarreas y semejantes dolencias ceden fácilmente a su acción. Rehuse todo sustituto. No hay mas que un PAINKILLER, el de PERRY DAVIS.

Un comité enviado por los soviets ha enviado una protesta al Cónsul japonés.

Moscow, abril 10.—(Prensa Asociada).—Un comité que representa a los soviets rusos ha enviado una protesta al Cónsul japonés en Vladivostock motivada por el desembarque de las tropas japonesas.

Copias de la protesta han sido entregadas a los demás Cónsules.

La protesta dice que el sentimiento de indignación de las masas rusas se ha intensificado con motivo de la declaración de Kato, y niega que los japoneses estén en peligro y agrega: "El desembarque de tropas es una intervención en nuestros asuntos domésticos parecida a la intervención japonesa en la guerra civil de Blagovieshtchensk. El asesinato del japonés en Vladivostock está claramente probado que fué cometido de una manera provocativa, por lo cual no puede ser encomendado a las autoridades legales. La intervención es completamente un movimiento reaccionario que amenaza la estabilidad de las relaciones de ambos países." Antes de concluir, la protesta expresa la amistad por las masas obreras del Japón y de los otros países, las cuales sin duda alguna levantarán su voz para obligar al Gobierno japonés a que retire las tropas.

Proclama del Almirante japonés a los rusos

"El desembarque de tropas no tiene otro objeto que proteger a los japoneses.

Vladivostock, Abril 12.—Servicio de la Prensa Asociada.—El Almirante japonés ha lanzado una proclama a los rusos en la cual dice que simpatiza con la situación de Rusia y espera que la revolución tenga un glorioso éxito. Añade también que no tiene intencio-



TIRANTES SHIRLEY PRESIDENT

Pruebo Ud. esto:

Levante el hombro derecho—bajará la cadera derecha. Entonces bajará el hombro izquierdo, subiendo la cadera izquierda. Esta es la prueba—por eso es que hay tensión en los tirantes.

Por su ajuste automático a todos los movimientos del cuerpo; porque evitan la presión e incomodidad en los hombros—debe Ud. preferir los Tirantes Shirley President. Su comodidad es absoluta y su ajuste es fácil.

Búsque Ud. la marca Shirley President en las hebillas.

Se venden en todas partes.

The Shirley President Company
CHINEY, MASS., U. S. A.

nes de intervenir o tomar cualquier parte en la situación y concluye diciendo: "Desgraciadamente con la lucha política ocurrieron disturbios en Vladivostock en los que murieron tres japoneses.

El desembarque de tropas no tiene otro objeto que el de proteger a los japoneses." El Almirante dice también que ha consultado a su Gobierno sobre las medidas que debe tomar y al mismo tiempo pide a los rusos que reasuman sus ocupaciones sin temor alguno.

a llegada de las tropas causa excitación

Los representantes de los países aliados conferencian con Trotzky y Lenine.

Moscow, abril 12.—Servicio de la Prensa Asociada.—Ha causado excitación la salida de tropas japonesas e inglesas se retirarán. Los representantes de los países aliados conferenciaron con Trotzky y Lenine a quienes les reiteraron las seguridades de que el desembarco de las tropas sólo era bajo la responsabilidad del Almirante japonés.

Los periódicos opinan como el Premier

Londres, abril 10.—(Prensa Asociada).—La mayor parte de los diarios de la mañana están de acuerdo en los principios expresados por el Premier relacionados con el pie de fuerza en su llamamiento, pero va-

Pruebas de que algunas mujeres evitan operaciones

Habana, Cuba.—"Después de haber sufrido cruelmente durante cuatro años de un mal de los ovarios y de haber seguido varios tratamientos sin beneficio ninguno fui examinada por un médico que dijo que necesitaba una operación. Habiendo leído de las innumerables curaciones efectuadas por el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham, decidí tomarlo. Antes de acabar la primera botella mis dolores fueron aliviados y cuando estaba tomando la tercera arrojé una substancia cubierta de sangre muy parecida a un tumor o un quiste. Ahora gracias a Ud. estoy completamente bien, y con gusto recomiendo su remedio a mis amigas."—JOSEFA MARTINEZ, Calle San Indalecio 30, letra F, Jesus del Monte, Habana, Cuba.

Habana, Cuba.—"Sufría constantemente de dolores en el útero, teniendo además dolores de cabeza y de espalda y menstruación muy abundante. En vista de estos síntomas el doctor quería operarme, pero tomé diez botellas del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y en la actualidad no sufro en lo absoluto y creo que estoy curada por completo."—MARIA LUISA RANGEL, Marquez de la Torre 23, Jesus del Monte, Habana, Cuba.



Toda mujer enferma debía probar
EL COMPUESTO VEGETAL DE LYDIA E. PINKHAM
Antes de someterse a una operación

LYDIA E. PINKHAM MEDICINE CO. LYNN, MASS. U. S. A.

NO PIERDA LA ESPERANZA



¿Tiene Ud. la espalda débil o adolorida?
 ¿Siente Ud. dolor en la espalda cuando se agacha o se incorpora del asiento?
 ¿Es su orina espesa, de color anormal o despiden mal olor?
 ¿Siente Ud. ardor o dificultad al orinar?
 ¿Siente Ud. punzadas reumáticas en los músculos y coyunturas?
 ¿Tiene Ud. los ojos papujos o hidrópicos?
 ¿Nota recrecimiento acuoso en las pantorrillas y piernas?
 ¿Irritación o inflamación en la vejiga?
 ¿Despierta Ud. por las mañanas cansado y sin ambición para emprender las tareas del día?
 ¿Tiene la manía de que no ha de curarse nunca?

No hay que desesperarse, si siente Ud. algunos de los síntomas arriba indicados, es señal de que sus riñones están debilitados y que necesitan una medicina especial para riñones, tales como las Píldoras de Foster, remedio bien conocido en todo el universo y recomendado por millones de personas que lo han usado.

PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES

Lomos, espalda y cintura, Hallan en ellas su cura. De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra gratis, franco porte, a quien la solicite.

FOSTER-McCLELLAN CO.
 (7) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

rios declaran que hay que tener mucho cuidado.

"The Daily Mail" dice: "Se ha dado a escoger entre la victoria o la derrota" y agrega: "No hay que ser cobardes.— Los sobrevivientes están en el deber de hacer el sacrificio que nuestros muertos hicieron en vano y, a más de eso, no hay ningún otro camino que seguir si Rusia nos ha faltado.

"The Daily News" está de

acuerdo en que los pasos para la prosecución de la guerra, cualesquiera que sean, deben ser adoptados, pero dice que el golpe de la balanza debe satisfacerlos y que la ganancia debe ser mayor que la pérdida al tratarse de la propuesta irlandesa.

EL PAINKILLER, es el mejor, más inocente y seguro remedio para cólicos calambre y diarrea. Para heridas y contusiones no tiene rival. Rehuse todo sustituto. No hay más que un PAIN-KILLER, el de PERRY DAVIS.

Opiniones sobre el alistamiento irlandés

Londres, abril 10.—(Prensa Asociada).—The Morning Post piensa que el intento para obligar al alistamiento en Irlanda sin el debido consentimiento de la mayoría de los irlandeses puede absorber algunas de las fuentes militares que posee la Gran Bretaña en lugar de aumentarlas.

The Star dice: "Lo que lleva a Lloyd al fracaso es no haber leído el informe de la convención irlandesa antes de haber hecho la propuesta."

Un telegrama al Kaiser

Viena, abril 12.—Servicio de la Prensa Asociada.—Una declaración oficial da el texto de un telegrama enviado por el Emperador Carlos al Kaiser que dice: "Acuso a Clemenceau de amontonar falsedades para escapar del tejido de farasas que incluye la aserción falsa de que yo reconocí de alguna manera como justas los reclamos de Alsacia y Lorena hechos por Francia. Rechazo indignamente esta aserción en el momento en que los cañones de Austria disparan al lado de los alemanes en el frente Occidental y no es necesario prueba alguna de que lucho por sus provincias." Concluye el telegrama diciendo que ninguna intriga puede poner en peligro la solidaridad perfecta de los imperios.

Lo que Rusia ha perdido con el tratado

El territorio perdido con el tratado de paz producía antes una gran renta.

Petrogrado, abril 11.—(Prensa Asociada).—El Comisionado de Comercio anunció que bajo el tratado de paz Rusia pierde 780 900 kilómetros cuadrados con 56 000 000 de habitantes y que también sufría las siguientes pérdidas: Una tercera parte del millaje total de los ferrocarriles que ascendía a 21,530 kilómetros; 73 070 del total de la producción de hierro; 89 por ciento del total de a producción de carbón; 268 refinerías de azúcar; 918 fábricas de tejidos; 574 cervecerías; 133 fábricas de tabaco; 17,685 establecimientos de destilaciones; 244 fábricas químicas; 615 molinos para fabricar papel; 17,073 fábricas de maquinarias. El territorio perdido producía antes una entrada anual de 845,838 rublos y tenía 1,800 cajas de ahorros.

Nunca experimentará usted bienestar si sufre estreñimiento. Esto hará estar mal humorado e irritado.

Evítelo usando las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Todos los droguistas y farmacéuticos las venden.

La familia Romanoff se halla necesitada

Muchos nobles que permanecen con ella tienen que trabajar en los viñedos

Moscow, abril 12.—Servicio de la Prensa Asociada.—Los periódicos declaran que la familia Romanoff sufre necesidades. Dicen que la Emperatriz viuda recibe solamente 400 rublos mensuales, cuando los gastos de toda la familia no pueden hacerse con menos de diez mil rublos. La familia tiene cinco sirvientes, pero muchos nobles, hombres y mujeres, que permanecen con los Romanoff lavan sus ropas, trabajan en los viñedos y ocasionalmente ganan cuatro rublos diarios.

Evacuación de Arrás

París, abril 10.—Servicio de la Prensa Asociada.—La población de Arrás ha sido removida. Los empleados de la ciudad han quedado encargados de los archivos los cuales no han sido destruidos en los tres años de bombardeo que la población ha resistido.

Los excesos de la comida y bebida son causa frecuente de indigestión. Evítese usten estas enfermedades innecesarias con el uso de las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Curan el estreñimiento y biliosidad.



El Atila de los Trópicos

Es verdaderamente deplorable que en las bellas y pintorescas regiones tropicales, donde una abundante naturaleza brinda liberalmente en todas las estaciones con los más ricos y sabrosos frutos, los humanos vivan continuamente amenazados por el severo azote del Paludismo.

La Ciencia ha demostrado que el germen se introduce en la sangre mediante la picada de cierto mosquito que, multiplicándose rápidamente, devora los corpúsculos rojos del fluido vital, dejando en lugar de éstos desechos y ponzoñas. Nada disminuye la vitalidad del cuerpo humano como los estragos del parásito del Paludismo.

KITATOS, preparada tras los más profundos estudios científicos, es un arma poderosa con que combatir la Destemplanza, Calofrios y las Fiebres Intermitentes, Cotidianas, Terciadas o Cuartanas.

KITATOS, se disuelve con prontitud en el estómago y socorre sin dilación el organismo humano en su lucha con el Paludismo. Este benéfico medicamento entabla un verdadero combate con los endemoniados gérmenes y acaba por estrangularlos, asistiendo luego a los corpúsculos restantes a restaurarse y reconstituirse.

Cuando KITATOS ha desalojado del sistema los últimos vestigios del Paludismo, una Pastilla de VIGORON después de cada comida restituirá las energías, creando nueva sangre, nervios y músculos.

En todas las Farmacias. THE SYDNEY ROSS CO., Fabricantes, Proprietarios de las PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS.

Hindenburg está herido en un hospital

Ha recibido una leve herida causada por una bomba aliada

Nueva York, abril 12.—Despacho especial de Ginebra para "The New York Times" dice que un despacho de Zurich declara que de Starsberg se informa que el General von Hindenburg está recibiendo tratamiento en un hospital privado, habiendo sufrido una herida leve causada por la explosión de una bomba que fué arrojada desde un aeroplano aliado.

Carta abierta a las víctimas de los riñones



Señoras y señores: Los riñones, debido a su construcción delicada y a su labor constante de filtrar la sangre y librarla de toda clase de impurezas, están más propensos a enfermarse que ningún otro órgano del maravilloso organismo humano. Los síntomas de indisposición de los riñones son muchos y bien conocidos, a saber: dolores de espalda, cintura y caderas; imposibilidad de agacharse y recoger algo del suelo; incontinencia de la orina; dolor o ardor en el conducto, al orinar; asiento o sedimento en los orines, unas veces blanco como almidón y otras veces amarillo como polvo de ladrillo; empañamiento de la vista; orines turbios y de mal olor; debilidad sexual; el orinar a retazos o de gota en gota; el tener que levantarse durante la noche a orinar; frialdad de pies y manos; hinchazón de pies y pantorrillas; cansancio al levantarse por las mañanas; leucorrea o flujo blanco en las señoras y señoritas; pérdida de memoria, etc., etc. Desde el descubrimiento de las Pastillas del Dr. Becker para los riñones y vejiga, hace algunos años, muchas son las personas víctimas de los riñones que las han usado con resultados altamente satisfactorios.

LAS PASTILLAS DEL DR. BECKER para los riñones y vejiga se venden en las droguerías y boticas.



MALARIA Fiebres y Calofrios

No permita que la enfermedad se le arraigue, cuando se le puede expulsar del sistema con

PAM-ALA

No contiene quinina, Arsénico o drogas peligrosas. Vence frecuentemente al Paludismo cuando fallan otras medicinas.

El Sr. H. Hinnett, de Jacksonville, Calle No. 403, escribe: "La Pam-Ala me curó de Malaria que tuve por cinco meses. Es un medicamento excelente para calofrios y fiebres".

PAM-ALA

EN TODAS LAS DROGUERIAS

Toses, Catarros;

A quien se le ocurre experimentar con medicinas novele-
ras cuando sabe que la

Emulsión de Scott

ha probado su efi-
cacia por
tres gene-
raciones?



Fortifica
sin alcoholizar el
organismo.

Exija la legítima con
esta marca.

424

Viene de la 1ª página
dujera. Alternar las siembras, aprovechando el abono verde de las leguminosas, como antes se ha explicado, puede en gran parte, o casi totalmente, evitar el empleo costoso de los abonos de cuadra. Pero no siendo uniformes estos abonos en su composición, tampoco lo son, en sus efectos; de modo que si contienen un exceso de nitrógeno, la tendencia será aumentar las hojas o ramajes más bien que el grano o fruta de la planta. Pero todos los defectos pueden subsanarse con el empleo de fertilizantes minerales, con los cuales esos abonos se modifican notablemente, convirtiéndose en un fertilizante con las proporciones necesarias para efectuar el desarrollo normal de las plantas.

Los abonos tienen la tendencia a descomponerse y perder el amoniaco que contienen. Esto puede evitarse regándoles "kainit," o sulfato de potasa en el acto de recogerlos. Una libra de "kainit" diaria, por cada vaca o caballo, o por cada ocho carneros, basta para retener y absorber todo el amoniaco, evitándose así una pérdida de consideración.

Los terrenos naturalmente ricos en "mantillo," especialmente los fangosos o los de aluvión, reciben muy poco beneficio con el empleo de los abonos de estable. El empleo de ácido fosfórico, potasa y cal, alguna vez, en dichos terrenos, dará mucho mejor resultado para el crecimiento de las plantas. En este caso el empleo de la cal no se indica como alimento, sino por la acción, tanto física como química, que ejerce sobre los constituyentes del suelo. Esa acción consiste en acelerar la descomposición de toda materia orgánica, y evitar la acidez del terreno, haciéndolo de este mo-

La indigestión, dispepsia y sus desagradables resultados pueden curarse con las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Pequeñas píldoras cubiertas con azúcar en un tubito de rosca muy muy conveniente para uso diario.

DAVIS'S LINIMENT
(PERRY DAVIS)
(ATA DOLOR)

ES EL MEJOR UNIMENTO EN CASO DE GOLPES, DISELOCACIONES, HERIDAS TOMADO PARA DOLORES DE ESTÓMAGO, CALAMBRES CÓLICOS

DAVIS & LAWRENCE CO.
QUIMICOS MANUFACTUREROS, N.Y.

do más "útil" y más productivo. Yeso, marga, cal común, conchas molidas y greda son las sustancias que se emplean en la agricultura con ese objeto. La primera de estas es la que posee dicha propiedad.

(De la "Revista de Agricultura," República Dominicana).

¿CUAL DE LOS DOS ES USTED?

Si se siente como el de la izquierda procure estar como el de la derecha, usando

PASTILLAS DEL DR. RICHARDS
PARA LAS ENFERMEDADES DEL ESTOMAGO

En Casos de Estreñimiento, Fiebre, Biliocidad, Etc.

LAXOCONFITES DEL DR. RICHARDS
(EL LAXANTE IDEAL)

DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, 53 West St., NUEVA YORK, E. U. S. A.

EVITE RASCARSE ESA COMEZON usando el UNGUENTO MENTOLADO DE DAVIS (MARCA DE FABRICA)

Calma y alivia el cutis ardiente por irritaciones. Cura la Eczema, erupción y ulceraciones. Desaparece a los espinitos, Hechuras, etc. Se le usa en gran variedad de enfermedades dolorosas y desfiguradoras de la piel.

Envasado en latitas con esmalte rojo. Se encuentra en cualquier punto

Davis & Lawrence Co.
QUIMICOS MANUFACTUREROS Nueva York

EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

AZUCAR

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGÓN y quedará satisfecho con su compra. Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas: San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio. En Limón, frente al mercado.

GUILLERMO NIEHAUS

Hace un placer de la digestión si se toma con las comidas

CERVEZA TRAUBE

LA BEBIDA IDEAL

Agentes en Limón: Costa Rican Soda Water Factory

Da vigor a los viejos, fuerza a los jóvenes y belleza a las mujeres

Imp. "El Pueblo"